

Das Podest: 1. Platz: Patrick Thomi (Winthertur) (m.), 2. Platz: Fabian Albrecht (Fiesch) (l.), 3. Platz: Martin Droeser (Gelterkinden) (r.). (Foto: Tobias Stahel)

Schweiz

Baselbieter fährt an die Bier-WM

19.02.2017 14:33 Mario Brunner

Martin Droeser aus Gelterkinden wurde an der Schweizermeisterschaft der Bier-Sommeliers dritter und darf im Nationalmannschafts-Team die Schweiz an der WM in München vertreten.



Droeser startete als einer von 33 Bier-Sommeliers am Samstag, 18. Februar 2017 in Zürich ins Rennen um den Titel «Schweizermeister der Bier-Sommeliers». Im Final der besten acht Bierkenner, konnte sich der Gelterkinder die bronzene Medaille sichern. Dies bedeutete zeitgleich ein Startplatz in der Schweizer Nationalmannschaft für die Weltmeisterschaft vom 10. September 2017 in München.

Theorie und Praxis im Test

Die vom Schweizer Brauerei-Verband organisierte Schweizer Meisterschaft der Bier-Sommeliers war ein Kräftemessen der besten Bier-Sommeliers der Schweiz. Die Vorausscheidung für das Finale bestand aus einem theoretischen Wissenstest und zwei praktischen Teilen. In Blinddegustationen mussten die Teilnehmer die Geschmäcker genau bestimmen.

Im Finale traten dann die besten acht Bier-Sommeliers in der Paradedisziplin «Bierpräsentation» an. Dabei galt es der Jury ein Bier einzuschenken und in entsprechend fachmännischer Manier zu präsentieren.

Die besten Vier

Patrick Thomi (Winthertur) gewann den Titel «Schweizermeister der Bier-Sommeliers» knapp vor Fabian Albrecht (Fiesch) und Martin Droeser (Gelterkinden). Kurt Althaus (Interlaken) schaffte es als letzter in die Nationalmannschaft mit dem 4. Platz.